



GEMEINDENACHRICHTEN VOM 12. AUGUST 2024

Neue Lernende

Am 12. August 2024 haben Jelena Felber, Kauffrau EFZ, und Mite Arizanov, Kaufmann EFZ, ihre Ausbildung bei der Gemeindeverwaltung begonnen. Der Gemeinderat und das gesamte Personal wünschen den beiden Lernenden einen guten Start ins Berufsleben und eine lehr- und erfolgreiche Ausbildung.

Absage Politapéro vom 12. September 2024

Der Gemeinderat hat sich entschieden in diesem Jahr auf die Durchführung des Politapéros zu verzichten. Es ist jedoch geplant im Herbst eine andere Veranstaltung zu aktuellen Themen durchzuführen. Weitere Infos folgen zu gegebener Zeit.

Zurückschneiden von Bäumen und Sträuchern

Auch wenn das wechselhafte Wetter den Menschen ärgert, die Pflanzen lieben es. Sie wachsen besonders gut und schnell. Die Besitzer von Grundstücken an öffentlichen Strassen, Velowegen und Trottoirs werden deshalb gebeten, die überhängenden Bäume und Sträucher bis mindestens zur Grundstücksgrenze zurückzuschneiden. Mindesthöhe über der Fahrbahn 4.5 Meter und über dem Trottoir 2.5 Meter.

Dabei ist ganz besonders darauf zu achten, dass Strassennamentafeln, Signalisationen und Strassenlampen nicht verdeckt sind. Verdorrte und abgestorbene Äste sollten vorsorglich entfernt werden.

Die Abteilung Bau und Planung zählt auf die verständnisvolle Mithilfe aller Gartenbesitzer und dankt diesen im Voraus.